

## JUNTA PERMANENTE

### ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA PERMANENTE DEL 14 DE SEPTIEMBRE DE 2018

Asistentes: Dña. Rosario Salvador Palmer, Dña. Marta Piqueras Franco, Dña. María Dolores Mauricio Aviñó, D. Juan Sastre Belloch y D. Juan Gambini Buchón. Excusan su asistencia, D. Javier Pereda Cervera y D. Luis Such Belenguer.

Comienza la Junta Permanente a las 10.15, en el Aula del Departament de Fisiologia, preside el Sr. Director D. Juan Sastre Belloch y actúa como Secretario D. Juan Gambini Buchón. Toma la palabra el Sr. Director para comenzar la reunión ordinaria con los siguientes puntos del orden del día.

#### ORDEN DEL DÍA

##### 1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por asentimiento.

##### 2. Informe sobre Becas de Colaboración curso 2018/2019.

Se presentan tres solicitudes de Beca de Colaboración adscritas al Departamento, de los alumnos: Jorge Sanz Ros, Cristina Carreres Rey y Celia García, tutorizados por los Profesores Consuelo Borrás Blasco, Javier Pereda Cervera y Consuelo Burguete López, respectivamente.

Se propone por unanimidad dar 4 puntos (máxima puntuación) a cada una de las Becas solicitas.

##### 3. Asuntos de trámite.

Debido a la necesidad de espacios adicionales para la impartición de prácticas, la Junta Permanente propone que en la reserva del aula de seminario tengan preferencia las prácticas del Departamento.

#### 4. Ruegos y preguntas.

Dña. Marta Piqueras Franco pregunta cómo van las gestiones sobre la habilitación de un espacio para congeladores. Se le informa que están en proceso de tramitación y que se barajan varias propuestas, tales como habilitar un cuarto para todos los congeladores del Departamento en el propio Departamento o utilizar el espacio que se destinará a congeladores en el sótano de la Facultad de Medicina. El Sr. Director informa que tiene en cuenta esta necesidad e informará a medida que avancen las gestiones.

Dña. Marta Piqueras informa que los espacios que nos da la Facultad de Medicina para realizar las prácticas no se ajustan a los numerosos subgrupos de prácticas que se imparten y en ocasiones se requiere más espacio. El Sr. Director informa que de forma inmediata se harán las gestiones oportunas en Secretaría de Medicina para intentar solucionarlo.

Por petición de D. Javier Cuenca David se informa a la Junta Permanente que si algún profesor necesita algo que no esté contemplado con regularidad para la impartición de sus prácticas, como aparatos o espacios adicionales, por favor le sea comunicado con suficiente antelación a los miembros de PAS responsables de las prácticas. Se ruega llegue esta información a los Profesores del Departamento.

Sin más intervenciones.

Se cierra la sesión a las 11:20.

Valencia, 14 de septiembre de 2018

  
Fdo.: D. Juan Gambini Buchón  
Secretario del Departamento

